

**TINJAUAN YURIDIS PERLINDUNGAN HUKUM
BAGI KONSUMEN PERTAMINI DIHUBUNGKAN
DENGAN KESAMAAN KEGIATAN BISNIS
PERTAMINA DIKAJI DARI HUKUM POSITIF
INDONESIA**

Skripsi

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat guna menempuh Sidang Ujian
Sarjana dan meraih Sarjana Hukum**

**Oleh
Paula Ayu Islami Nur
1487066**

**Pembimbing
Dian Narwastuty, S.H., M.Kn**



**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis mengucapkan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah melimpahkan segala kasih karunia dan penyertaannya bagi penulis berupa kesehatan, kesempatan, kekuatan, keinginan serta kesabaran, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini yang berjudul **“TINJAUAN YURIDIS PERLINDUNGAN HUKUM BAGI KONSUMEN PERTAMINI DIHUBUNGKAN DENGAN KESAMAAN KEGIATAN BISNIS PERTAMINA DIKAJI DARI HUKUM POSITIF INDONESIA”**

Penulisan skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk penulisan tugas akhir dalam memenuhi persyaratan program Sarjana Hukum Jurusan Hukum Bisnis dan Investasi Universitas Kristen Maranatha. Penulisan tugas akhir ini membahas mengenai perlindungan hukum bagi konsumen PERTAMINI dihubungkan dengan kesamaan kegiatan bisnis PERTAMINA dikaji dari hukum positif indonesia.

Dalam menyusun tugas akhir ini tentunya tidak lepas dari keterlibatan para pihak yang membantu dan mendorong penulis dalam menyelesaikan karya tulis ilmiah ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Ibu Dr. P. Lindawaty S Sewu, S.H., M.Hum., M.Kn selaku Dekan Fakultas Hukum Jurusan Bisnis dan Investasi Universitas Kristen Maranatha Bandung.
2. Bapak Christian Andersen, S.H., M.Kn selaku Wakil Dekan Fakultas Hukum Jurusan Bisnis dan Investasi Universitas Kristen Maranatha Bandung.
3. Ibu Dian Narwastuty, S.H., M.Kn selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk membimbing penulis, memberikan arahan, memberi motivasi, serta memberikan banyak bantuan pemikiran dalam pembuatan penulisan skripsi ini.

4. Seluruh pimpinan dan staff pengajar Fakultas Hukum Universitas Kristen Maranatha Bandung serta staff Tata Usaha Fakultas Hukum yang turut membantu dalam pengurusan bentuk administrasi penulisan tugas akhir ini.
5. Teruntuk kedua orang tua terima kasih atas segala doa, dukungan, dan cinta kasih kepada penulis.
6. Jovita Yotitania, Keni Gracia, Olivia Ivana, E. Hanindita, Merry Natalia selaku sahabat tercinta, yang paling setia mengingatkan, menyemangati satu sama lain, membantu dan mendukung penulis pada saat perkuliahan.
7. Michael Luarwan, Yoshua Ferdinan, Kevin Christian, Tania Samantha, Gabriella Maria, Verdi, Nelly Debora, Ramses, Theresa, Riani, Fernand, Evita. Terimakasih atas tempat bernaung, bercerita, belajar dan lainnya.

Semoga segala bantuan yang telah diberikan dalam proses penyusunan penulisan skripsi ini dapat berguna, meskipun penulisan skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan dan jauh dari sempurna. Oleh karena itu kritik dan saran akan penulis terima dengan terbuka. Penulis berharap penulisan ini dapat bermanfaat bagi banyak orang.

Bandung, November 2018

Penulis,

(Paula Ayu Islami Nur)